
Stadt Staßfurt 
 

 
Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit : 60 - FD SuB 
Status :erledigt  Bearbeiter/in : Frau Müller 
 

Ortschaftsrat Hohenerxleben 14.01.2014 

 
 
Anfrage: 

Hr. Wagner: Anfrage 

Wann wird die alte Eiche in der Friedensallee verschnitten? Ein großer Ast über 

der Fahrbahn stellt Gefahr her.  

 
 
 
Beantwortung: 

Mit dem diesjährigen Ausbau der Friedensallee, erfolgen auch die Neuverlegung der 
Elektroleitungen ins Erdreich und der Rückbau der Freileitungen. Damit ist das 
Zurückschneiden der Eiche im Bereich der E-Freileitung nicht mehr erforderlich. 

 
 
 
 
 
René Zok 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


